

АКУШЕРСТВО-ГИНЕКОЛОГИЯ

Консультативный приём ведут врачи высшей и первой квалификационной категории.

Оказывают населению консультативную помощь, в том числе по вопросам контрацепции, регуляции менструального цикла, коррекции гормонального статуса, профилактике и лечению заболеваний, передающихся половым путём и неспецифической инфекции, противопоказания к занятиям спорта. Выполняется забор материала на исследования (онкоцитологию, патогенную и условно-патогенную микрофлору), проводится кольпоскопия и кольпоцитология.

ОРИЕНТИРОВОЧНЫЕ ЦЕНЫ НА ОСНОВНЫЕ УСЛУГИ:

- консультация врача – от 25,5 руб.
- забор мазка на исследование – от 3,7 руб.
- кольпоцитология – от 3,7 руб.
- Кольпоскопия – от 25,9 руб.

Уточнить информацию можно в регистратуре по тел. +375(17)2258083

OBSTETRICS & GYNAECOLOGY

Advisory reception is hold by physicians of the first and superior expert categories.

Physicians **provide** consulting assistance to citizenry, including on contraception problems, regulation of the menstrual cycle, correction of hormonal panel, prevention and treatment of sexually transmitted diseases and non-specific infection, contraindications to sports. Sampling of material for research (Cytology, pathogenic and opportunistic pathogenic microflora) is performed, colposcopy and colpocytology are performed.

APPROXIMATE PRICES OF BASIC MEDICAL SERVICES:

- consultation of a physician – from 25,5 BYN
- sampling a smear for the study – from 3,7 BYN
- colpocytology – from 3,7 BYN
- colposcopy – from 25,9 BYN

You can get info details at the record department, tel. +375(17)2258083